
●●●●
●●●●●●●●●●●●●●

●●●●
●●●●●●●●●●●●●●●●

くずまき議会だより　No.135　平成18年7月26日 くずまき議会だより　No.135　平成18年7月26日  45 

高
校
の
都
市
部
集
中 

教
育
の
機
会
平
等
に 

葛
巻
高
校
に
声
援
を 

中
等
教
育
も
視
野
に 

交
流
し
、教
師
陣
も
強
い
連
携
体
制
で

指
導
に
あ
た
り
ま
す
。
生
徒
の
理
解
が

不
足
し
て
い
る
箇
所
を
相
互
に
補
い
な

が
ら
、き
め
細
か
い
授
業
を
実
現
し
て
い

ま
す
。
 

　
ス
ポ
ー
ツ
や
吹
奏
楽
な
ど
ク
ラ
ブ
活
動

も
活
発
で
、近
年
は
郷
土
芸
能
も
高
い

評
価
を
得
て
い
ま
す
。
ま
た
、地
域
へ
の

奉
仕
活
動
や
、ジ
ュ
ニ
ア
リ
ー
ダ
ー
ズ
ク
ラ

ブ
、保
育
園
、幼
稚
園
へ
の
手
作
り
ケ
ー

キ
の
贈
呈
な
ど
、地
域
に
密
着
し
た
活

動
も
活
発
で
す
。
 

　
こ
の
よ
う
に
、葛
巻
高
校
は
中
高
一
貫

教
育
で
質
の
高
い
教
育
を
行
い
な
が
ら
、

地
域
に
根
ざ
し
た
活
動
で
、生
徒
の
社

会
性
や
人
間
性
を
育
ん
で
い
ま
す
。
 

　
そ
の
結
果
、近
年
は
国
公
立
大
学
や

有
名
私
立
大
学
へ
の
進
学
も
増
え
て
お

り
、就
職
を
含
め
た
希
望
進
路
は
、４
年

連
続
で
100
％
を
達
成
し
て
い
ま
す
。
 

    　
県
の
高
校
再
編
整
備
計
画
は
、少
子

化
に
対
応
す
る
た
め
に
必
要
で
あ
り
、議

会
と
し
て
も
一
定
の
理
解
を
示
し
ま
す
。
 

　
し
か
し
な
が
ら
、県
内
の
高
校
は
、す

で
に
盛
岡
な
ど
都
市
部
に
集
中
し
て
お

り
、小
規
模
校
の
統
廃
合
が
進
む
と
、そ

の
傾
向
は
さ
ら
に
強
く
な
り
ま
す
。
 

　
そ
の
結
果
、県
内
全
域
で
、高
等
教
育

を
受
け
る
こ
と
が
容
易
で
は
な
い
地
域
と
、

そ
の
機
会
を
奪
わ
れ
る
生
徒
が
発
生
す

る
と
予
想
さ
れ
ま
す
。
 

葛
高
等
教
育
を
受
け
る
権
利
は
皆
平
等

で
あ
り
、地
域
的
条
件
で
、そ
の
機
会
が

失
わ
れ
る
こ
と
が
あ
っ
て
は
な
り
ま
せ
ん
。

高
校
進
学
率
が
97
％
と
言
わ
れ
る
現
在
、

本
人
の
希
望
以
外
の
理
由
で
、子
供
た

ち
が
高
校
進
学
を
断
念
す
る
事
態
に
な

れ
ば
、県
全
体
の
教
育
環
境
の
悪
化
に

も
な
り
か
ね
ま
せ
ん
。
 

　
議
会
は
、「
少
子
化
だ
か
ら
」「
小
規

模
だ
か
ら
」
と
い
う
理
由
で
、地
域
か
ら

高
等
教
育
の
場
を
奪
う
べ
き
で
は
な
い

と
考
え
ま
す
。
県
立
高
校
の
都
市
部
集

中
を
も
う
一
度
見
直
し
、広
大
な
県
土
に

お
い
て
、各
地
域
の
生
徒
の
実
情
に
配
慮

し
た
、高
等
学
校
の
配
置
を
望
み
ま
す
。
 

    

　
７
月
７
日
、葛
巻
高
校

の
同
窓
会
が
中
心
と
な
り
、

「
葛
巻
高
等
学
校
存
続

期
成
同
盟
会
」
が
設
立

さ
れ
、葛
巻
高
校
の
Ｐ
Ｒ

活
動
や
、入
学
生
の
確
保

に
取
り
組
む
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。
 

　
こ
の
よ
う
に
、葛
巻
高

校
の
存
続
の
た
め
に
は
、

町
民
の
皆
さ
ん
の
理
解

と
協
力
も
欠
か
せ
ま
せ
ん
。

葛
高
生
の
活
動
を
応
援
し
、

葛
巻
高
校
を
盛
り
上
げ
、

存
続
に
力
を
貸
し
て
い
た

だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　
ま
た
、ど
れ
ほ
ど
中
高

一
貫
教
育
で
質
の
高
い
教

育
を
行
っ
て
い
て
も
、
現

実
に
子
供
の
数
が
減
少
し
て
い
る
以
上
、

現
状
で
の
維
持
に
は
限
界
が
あ
り
ま
す
。

学
級
数
が
減
少
す
れ
ば
、教
員
数
が
減

り
、教
科
担
任
が
い
な
く
な
る
な
ど
、現

在
の
教
育
水
準
を
保
つ
こ
と
が
難
し
く

な
り
ま
す
。
 

　
し
た
が
っ
て
、今
後
は
、一
つ
の
校
舎
に

中
学
校
と
高
校
を
設
置
す
る
「
併
設
型

中
高
一
貫
教
育
」へ
の
移
行
や
、中
学
校

と
高
等
学
校
を
合
わ
せ
、６
年
間
で
一
つ

の
学
校
と
す
る
「
中
等
教
育
」
な
ど
も

視
野
に
入
れ
、長
期
的
に
葛
巻
高
校
の

あ
り
方
を
考
え
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま

す
。
 

　
議
会
は
、葛
巻
高
校
の
存
続
を
県
に

要
望
し
続
け
る
と
と
も
に
、こ
れ
ら
の
新

た
な
可
能
性
に
つ
い
て
も
検
討
し
て
い
き

ま
す
。
 

 

ご
理
解
く
だ
さ
い
 

 　
議
会
は
、葛
巻
高
校
の
存
続
と

発
展
を
願
い
、同
校
へ
の
入
学
を

奨
励
し
て
い
ま
す
が
、こ
れ
は
町

外
の
高
校
へ
の
進
学
を
否
定
す
る

も
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
 

　
中
学
生
の
皆
さ
ん
に
は
、葛
巻

高
校
を
進
路
の
選
択
肢
に
加
え
な

が
ら
も
、自
分
の
将
来
の
希
望
に

沿
っ
て
、自
由
に
進
学
先
を
決
め

て
い
た
だ
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
 

葛高生の活躍に期待！ 

どうなる？これからの葛巻高校 
私たち、葛

巻高校でがんばっています！私たち、葛
巻高校でがんばっています！

葛高での私 
 

　3年　中六角 菜々恵 
　 
　私は、部活動と勉強の両立を図り、
充実した高校生活を送っています。 
　部活動はテニス部で、毎日２時間、

休日は４時間近く練習します。そのお陰で、各大会で県大
会に出場することができました。 
　生徒会役員としては、各行事の企画、運営をしました。
先日のクラスマッチは大成功でした。 
　ドイツ研修では、初めての海外でホームステイを経験し
ました。会話が上手く出来なくて苦労もしましたが、全て
のことが新鮮で多くのことを学びました。 
　私は、高校生活でいろんな事に挑戦しながら成長する
ことができました。 

高校生の力 
 

　3年　府金 裕一 
　 
　私たち葛高生は、近年の生徒数減
少という問題をみじんも感じさせない、
生命力溢れる学校生活を送っています。 
　葛高生は、学習、クラブ活動等に加え、生徒会活動と
呼ばれる学校行事にも積極的に参加しております。 
　先日行われたクラスマッチでも、各クラスがスポーツで
競い合い、全校が活気ある、有意義な時間を過ごすこと
ができました。秋には学校祭を控えておりますので、葛
高生の元気な姿を見ていただくため、ぜひ足を運んで
いただきたいと思います。 
　今後も、私たち葛高生は、葛高の更なる発展のため、
日々 努力していきます。 

葛巻高等学校に入学して 
 

　1年　桂川 いずみ 
　 
　葛巻高等学校に入学し、３カ月が
経ちました。新しい環境にも慣れ、充
実した日々 を送っています。　 
　特に、学習では、中学校とは違い毎朝の課外があります。
英語と数学の基礎を学び、今後の学習の土台となるよう
に頑張っています。普段の学習でも、クラス内で切磋琢磨
しながら、お互いに高め合い学習しています。先生方が
熱心に教えて下さるので、私も意欲的に授業に参加する
ことができ、毎日の予習、復習にも進んで取り組めるように
なりました。 
　今後も、今の姿勢を続け、自分の夢を達成できるようが
んばっていきたいと思います。 

葛高生としての 
自覚を持って… 

 
　2年　吉澤　梢 
　 
　葛高生として、様々な活動をして
いる中で、私が特に力を入れている
のは部活動です。 
　私は、バスケ部に所属しており、日々各種大会に向け
ての練習に励んでいます。７月には県民体があります。３
年生にとって最後の大会になるので、３年生のために精
一杯頑張ります。そして、３年生引退後は、今まで３年生
から学んだことを忘れずに、新たな気持ちで部活動に取
り組みます。そして、葛巻高校の名に恥じないような結
果を残せるようにしたいと思います。 

葛高に入学して… 
 

　1年葛高舘 信人 
　 
　葛高に入学して３カ月が経ちました。 
　この３カ月間はとても忙しく、また
充実したものでもありました。 

　中学校とは違う授業の進み方や内容、そして、日々の
部活動。初めは学校生活の一つ一つが新しいことばか
りでとまどいもしましたが、徐々に慣れ、楽しくなってきまし
た。 
　今、毎日の生活は忙しいですが、充実したものであり、
葛巻高校の友達と一緒に楽しくがんばっています。 

私の葛高生活 
 

　2年　外下 佳奈恵 
　 
　私が今一番がんばっていることは、
部活動です。 
　放課後の４時30分から７時までの

２時間半が部活動の時間です。私が所属しているバス
ケットボール部は、６月の高総体県大会にも出場しました。
今回は１勝をあげることはできませんでしたが、ベスト８を
目標にがんばっています。 
　また、勉強や行事では、どんなことにも手を抜かず、積
極的に取り組んでいます。 
　これからも葛巻高校で、社会に出るときのためにたく
さんのことを学んでいきたいと思っています。 

なかろっかく　 な   な   え ふ が ね  ゆ うい ち  

よし ざ わ 　 こずえ 

そ とし た    か  な  え  

た か だ て の ぶ と  かつらかわ 


